

恵那南高校から広がる進路!!

富山大学 人文学部 人文学科 石山 煌々 「進学系列」



私は心理学に興味を持つ中で、スクールカウンセラーや緩和ケアを行う人の存在を知り、人の心に寄り添える仕事に就きたいと考え、心理学部を目指すようになりました。進学系列ではどの科目も基礎から学ぶことができ、かつ、少人数であることから、分からないところや疑問に感じたことをすぐに質問できるため、効率的に学力を伸ばすことができます。また、個々の入試対策に合わせたサポート環境が整っていて、より丁寧な推薦入試対策や小論文対策の指導を受けることもできます。私は小論文の添削指導を繰り返し受け、論述の力を大きく伸ばすことができました。同じ志の仲間と切磋琢磨することで、自主性も身に付いたと思います。大学では心理学の勉強だけでなく、得意になった英語の勉強にも自主的に取り組んでいきたいと考えています。

静岡県立大学 経営情報部 経営情報学科 岡野 青空 「進学系列」



私は恵那南高校で取り組んだ卒業研究をきっかけに、近年少子高齢化の進む地元地域の活性化に貢献したいと思い、この大学への進学を決めました。進学系列では先生方に一人一人の生徒がしっかり面倒を見てもらえるので、得意科目を伸ばし、苦手科目も克服することができます。実際、大学入試では得意の数学で結果を出し、合格することができました。また、苦手であった英語でも、先生方のサポートのもと、英検を取得することができました。入試対策が本格化してくると精神的につらい時期もありましたが、苦手科目から目を背けずにその克服に努めたことで、学力以外の部分でも大きく成長できたと思います。大学進学後も、ここで培った挑戦する気持ちを大切に、様々なことにチャレンジしていきたいです。

イビデン株式会社 志津 瑛翔 「ビジネスと観光系列」



3年次で選択したデュアル実習では、興味があった製造業を体験することができ、幼いころからの電子機器の製造に携わりたいという夢を実現しようと思ってきました。恵那南高校ではビジネスと観光系列に所属し、実際に校外で販売実習をするなど貴重な体験を積み重ねることができました。その中で、人と関わっていくことの難しさや、大切さを改めて学ぶことができました。その他に数多くの資格を取得することができ、商業科目を学べて良かったと思っています。就職に向けて夏から毎日一般常識の過去問題に取り組む日々が続きました。また、先生方や友人にも協力していただき面接練習も欠かさず行いました。就職してからは一人暮らしになります。まずは生活に慣れることからですが、いずれは仕事で結果を出せるよう、常に向上心を持ち働いていきたいと思っています。

恵那市役所 西尾 拓磨 「ビジネスと観光系列」



私は4月から恵那市職員として働きます。地域を活気づけ、生まれ育った恵那市への恩返しをしたいと考えており、そのために自分でイベントを企画して、観光客を呼び込むとともに、定住したいと思う人を増やしたいです。恵那南高校では、ビジネスと観光系列に所属し、地域と関わる数多くの授業を通して恵那市の魅力を知ることができました。また、検定に向けた取り組みの中で、主体的に継続して勉強をする習慣がつかえました。就職対策においても、多くの先生に面接・作文指導をしていただいたり、問題集を何度も解いたり、継続して力をつけるよう努力してきました。社会に出てからも一生勉強は続くものですから、こうした姿勢を大切にしたいです。

名古屋商科大学 商学部 マーケティング学科 瀬瀬 桜季 「情報デザイン系列」



恵那南高校では、1年次から「産業社会と人間」で、キャリアデザインについて学ぶことができます。色々な可能性を考えた結果、マーケティングを詳しく学びたいと思い、2年次で進路希望が定まりました。名古屋商科大学は、アクティブラーニングを取り入れた授業で有名です。情報デザイン系列の授業では問題解決学習を行うこともあり、その経験は大学でのケーススタディに活用できると思います。入試では面接と小論文が課されましたが、そこでも「国語表現」の授業や「総合的な探究の時間」での学びが役に立ちました。大学の学びは、より専門的になるとは思いますが、高校で培った学びに向かう力を生かして、自分の興味を深めていきたいと思っています。さらなる資格取得にも挑戦したいです。

名古屋ビジュアルアーツ専門学校 映像学科 安藤 琉琥 「情報デザイン系列」



私は音楽好きで、恵那南高校では吹奏楽部に入学し日々の練習を頑張ってきました。高校入学前は特に将来のビジョンは明確ではありませんでしたが、少人数学習が充実している点や、関心が高かったパソコンの技術が学べるという情報を耳にし、恵那南高校への入学を決めました。2年次からの系列選択では情報デザイン系列を選択し、特別なアプリケーションを使った実習などを繰り返し行いました。音楽や映像、パソコンなどのスキルを生かせる仕事がしたいと思い、様々な専門学校のオープンキャンパスに参加した結果、進路を決定しました。設備が充実しており、勉強に集中できそうだと感じたためです。将来は、アーティストのミュージックビデオなどの作成に携わることが目標です。本校で学んだ技術を生かし、自分の好きなことを仕事にできるよう日々精進していきたいです。

あじさいグループ有限会社トータルケア 足立 佳穂 「ライフサポート系列」



中学生の頃、介護士の方が祖父のサポートをしている様子を見て、私も介護士に憧れ、人を支える仕事がしたいと思い始めました。2年次生から始まる系列選択では迷わずライフサポート系列を選択し、介護や人が健康に生きるためのスキルを学びました。実際に介護用のベッドでシーツの交換や服の着脱などの実習を授業で何度も行い、自信をつけることができました。3年次で選択したデュアル実習では介護の現場を希望し一年間体験をさせていただきました。教科書にはない実体験を経て改めて介護の道を志そうと決意しました。恵那南高校での3年間では地域の温かさも感じました。明智の町で働きたいと思いこの会社を選んだので、地域の介護に貢献できるよう頑張っていきたいです。

名古屋経営短期大学 子ども学科 西尾 朋華 「ライフサポート系列」



私は幼少期からの夢である保育士になるために、恵那南高校に入学することを決めました。2年次生からはライフサポート系列を選択し、保育に関する基礎知識や福祉全般について幅広く学びました。ピアノが苦手で挫折しそうになることもありましたが、自分で時間を見つけ練習を繰り返しました。また隣接する明智小学校で絵本の読み聞かせを行うなど、多くの経験を積み重ねることで確かなスキルを身に付けることができました。英語教育や障がい児を有する子どもとの関わりを大切にしたいという信念のもと、それらを学ぶことのできる名古屋経営短期大学への進学を決めました。今後は今まで身に付けてきた知識やスキルを一層磨き、地元で活躍する保育士を目指していきたいと思っています。